



## Diputados instalan Comisión de Justicia, revisará leyes secundarias de la reforma judicial

CIUDAD DE MÉXICO (VERÓNICA SÁNCHEZ).- La **Cámara de Diputados** instaló la Comisión de Justicia que revisará las leyes secundarias y tendrá hasta el próximo miércoles, 16 de octubre, para poder discutir y, en su caso, aprobar las leyes secundarias, así lo comentó el diputado **Julio César Moreno Rivera**, presidente de la Comisión de Justicia. “Estamos en espera de las minutas del Senado y una vez que lleguen vamos a planear una ruta con los diputados y diputadas de los grupos parlamentarios”.



[https://1drv.ms/v/s!Ao\\_k\\_mQyjf1vTL7068tEzBci-eQ?e=tdiToz](https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjf1vTL7068tEzBci-eQ?e=tdiToz)